

2017年6月2日  
第31号

# 全労連

全労連  
憲法・平和グループ

# 憲法

# 平和闘争ニュース

## 「共謀罪」は必ず廃案 6月3日、4日宣伝にとりくみ「共謀罪NO!」の風を!



「共謀罪」法案の審議の場は、参議院に移りました。5月19日の衆議院法務委員会の議事録には、「聴取不能」の文字が並んでいます。審議をつくさないまま、説明責任も果たさないまま、またしても強行採決が行われました。断じて認めることはできません。

世論調査では、「政府は説明不足だ」とする声が77%、「今国会成立の必要はない」の声が3分の2にのぼっています。「良識の府」「再考の府」とよばれる参議院では、徹底審議が求められます。国民の世論と運動で、徹底審議の上、「共謀罪」法案を必ず4度目の廃案に追い込みましょう。

また、森友学園問題、加計学園問題をめぐって、安倍首相の「政治の私物化」を許さない声は、大きく広がり続けています。

6月18日の会期末まで、あと2週間あまりとなりました。私たちのたたかいが、安倍政権を追い込んでいます。全国各地で、宣伝行動・要請行動を広げ、国のすみずみから『共謀罪』法案廃案「安倍政権退陣」の声を上げましょう。

## 行動提起 1

『共謀罪』廃案、「安倍首相の『政治の私物化』NO!」の宣伝行動を強めよう。

- ①6月3日(土)・4日(日)、6月10日(土)・11日(日)を全国いっせいで大宣伝行動日とします。駅頭・スーパー前などでの宣伝行動を計画しましょう。
- ②宣伝カーをもつ組織は、運行しましょう。
- ③集めた署名は、6月6日の議員会館前行動で提出します。手元にある署名用紙は今すぐ全労連に送ってください。

2. 国会議員の地元事務所への要請行動をおこないましょう。  
地元から声を上げることが有効です。要請の中では、必ず、森友・加計問題で安倍政権への不信感が広がっていることを伝えましょう。
3. 国会議員への要請FAX行動にとりくみましょう。

- |           |              |                           |
|-----------|--------------|---------------------------|
| ・6月6日(火)  | 12:00～13:00  | 国会議員会館前行動 (署名を提出します)      |
| ・6月8日(木)  | 18:30～19:30頃 | 国会議員会館前行動 (木曜日行動)         |
| ・6月10日(土) | 14:00～15:30  | 国会大包围行動・・・憲法共同センターは国会図書館前 |
| ・6月13日(火) | 12:00～13:00  | 国会議員会館前行動                 |
|           | 13:30～16:00  | 座り込み行動・国会議員会館前            |
|           | 18:30～19:30  | 日比谷野外音楽堂・・・あとパレード         |
| ・6月14日(水) | 12:00～13:00  | 国会議員会館前行動                 |
|           | 13:30～16:00  | 座り込み行動・国会議員会館前            |
|           | 18:30～19:30頃 | 国会議員会館前行動                 |
| ・6月15日(木) | 12:00～13:00  | 国会議員会館前行動                 |
|           | 13:30～16:00  | 座り込み行動・国会議員会館前            |
|           | 18:30～19:30頃 | 国会議員会館前行動 (木曜日行動)         |
| ・6月16日(金) | 12:00～13:00  | 国会議員会館前行動                 |
|           | 13:30～16:00  | 座り込み行動・国会議員会館前            |
|           | 18:30～19:30頃 | 国会議員会館前行動                 |

※国会情勢により、場所が変更になる場合があります。

また、新たな行動が提起される可能性もあります。ご理解・ご協力よろしくお願ひします。

# 「教育の無償化」をすすめる 本物の奨学金を



この国に奨学金制度が創設されて74年。今春、給付奨学金が初めて誕生しました。奨学金の会（国民のための奨学金制度の拡充をめざし、無償教育をすすめる会）を中心とした長年の運動により、やっと扉が開かれたものです。しかし、その中身は学ぶ権利を保障する水準にはなっていません。

この間、春闘アンケートにも、奨学金の返済が借金として重くのしかかっている深刻な実態の記述が増えてきました。学費の引き下げ、教育費の無償化、給付制奨学金の創設は、青年労働者の重要な要求課題となっています。「学費は無償、奨学金は給付制が当たり前」の世論を高めていくことが求められています。

6月7日で、「奨学金の会」が署名提出院内集会をおこないます。署名を集めて、大きく成功させよう。

集会名	「教育の無償化をすすめる、ほんものの奨学金を 教育予算を世界水準に引き上げ、給付奨学金を拡大させよう 6・7 奨学金の会 署名提出院内集会」
日時	6月7日（水） 開会 18:00 閉会 19:50(予定)
場所	衆議院第一議員会館 第2会議室 17:30 より一階ロビー入口で通行証をお渡しします。
内容	紹介議員あいさつ・提出セレモニー・賛同団体あいさつ・加盟団体あいさつ  講演 三輪 定宣 氏（千葉大学名誉教授・奨学金の会会長） 給付奨学金実現の前進と教育無償化の展望 ～憲法「改正」ではなく、憲法と国際法規に基づき実現を～

※主催 奨学金の会(国民のための奨学金制度の拡充をめざし、無償教育をすすめる会)【加盟団体】全国労働組合総連合・全日本学生自治会総連合・全日本教職員組合・全国私立学校教職員組合・特殊法人等労働組合連絡協議会・全日本医学生自治会連合・全国大学院生協議会・首都圏大学非常勤講師組合・あいち公立高校父母連絡会・お金がないと学校へ行けないの？首都圏高校生実行委員会・日本学生支援機構労働組合(2017・4 現在)